



潮見台自治会だより

12月

★ 今年最後の一斎清掃を実施しました

12月14日（日）に一斎清掃を実施しました。天気予報では午前中は雨となっていましたが、夜中から降り始めた雨も未明には上がり、無事に清掃活動ができました。気持ちよく新年を迎えられます。みなさん、ありがとうございました。

なお、参加者は何と34人（去年の同時期は266人）でした。前回9月の清掃よりは少し減りましたが、例年のこの時期は220人前後なので、異例の人数だと思います。場所別の人数は、潮見台公園が61人（同56人）、ガス基地横小公園が50人（同39人）、2号公園が44人（同34人）などでした。

多くの人が集まるので自然と会話が生まれ、時節柄、家族の帰省事情なども話題に上つて、いたようです。今回、自分はバスターーミナルへ臨時に入りましたが、3号公園では「これだけ掘つたら芋が植えれるねえ」「そしたら来年の掃除が終わつたときには焼き芋をやれる」という話も出るなど、楽しく作業をしていました。

一斎清掃はもちろん清掃作業ではあるのですが、近隣の住民が集つて交流し、結びつきを強くする場でもあります。今後、より多くの人が清掃活動に参加してくれるようになつたらいいと思います。

また、高知市みどり課からは「潮見台はたくさんの住民が清掃活動を行つてくれて素晴らしい」と褒めてください、団地外の方からもよく「潮見台は綺麗にさ

れていますね」という声を聞きます。一斎清掃だけではなく、毎日ゴミ拾いをしている人、広場や斜面の草刈りなどの手入れをしている人など、多くの人の努力で団地が美しく保たれています。改めてお札を申し上げます。いつも本当にありがとうございます。

★ 竹灯籠の宵を実施しました♪

12月7日（日）の夜、潮見台公園で『竹灯籠の宵』を実施しました。およそ500個の竹灯籠を並べ、直径20mのアンパンマンの顔を作りました。

炎で闇に浮かび上がるアンパンマンの顔はとても幻想的でした。ホームページには動画をアップしているのでぜひご覧下さい。そして、今年見逃した人は、来年实物を絶対にご覧下さい。来年は灯笼制作にも協力下さるとありがたいです。



★ 回覧物について

先日「回覧の中に宗教団体に関するチラシがあるが、これは自治会が関与しているのか？」という問い合わせがありました。もちろん、自治会が特定の宗教団体や政治活動に関わることはありません。「信仰の自由」は憲法において保証されており、自治会が宗教活動を止めるものではありませんが、自治会の回覧物にまぜるのは厳に慎んでいただきたいです。

★ ペットに責任を持つ

もう何度も潮見台だよりに書いたことですが、頻繁にペットについて苦情が来ます。犬の鳴き声、ネコの糞尿についてがほとんどです。自分では気づいていませんが、自分のペットが、よその迷惑になつていてないかどうか、今一度見直してください。

★ ゴミネットの交換について



ゴミステーションのネットは消耗品ですので、使用しているうちにだんだんとボロボロになつてきます。役員や事務局でも時々チェックはしておりますが、そんな

に頻繁にやっているわけではありません。もし、「破けちゅうで」という箇所がありましたら、連絡下さい。交換が必要なところは交換し、修繕して使える場合は修繕するようになります。

● 年末年始のゴミ収集日について

12月30日（火）は収集がありますが、31日（水）と1月2日（金）はありません。毎年、回収がないのにゴミを出している人がいます。間違つてゴミを出さないようにしてください。